
Giulianova. PRC: dopo la parentesi pubblicitaria tenuta via radio
dalla famiglia Antelli……….
Dopo la parentesi pubblicitaria tenuta via radio dalla famiglia Antelli e nel corso della quale,al di là di slogan (sempre uguali),
non si è avuta nessuna risposta soddisfacente alle domande loro poste, non volendo entrare in polemica inutile con il dr
Antelli, che ben ricordiamo nella sua precedente collocazione politica, quando si faceva portabandiera in sanità della giunta
Del Turco, o almeno ci provava, insistiamo a riproporre alcuni quesiti.

Premettiamo che a noi interessa, e tanto, che ai cittadini della nostra realtà venga assicurato diritto alla salute ed accesso
alle cure almeno uguali in termini di qualità, efficienza ed efficacia a quelli garantiti agli abitanti delle altre aree regionali. E
questo è importante venga garantito soprattutto alle persone più deboli, quelle che non hanno santi in paradiso.

Al contrario ben poco ci interessano logiche spartitorie dei posti di “comando” e non abbiamo mai minacciato di far cadere,
ad esempio, una giunta provinciale da poco eletta se non soddisfatta la fame di poltrone.

Criticammo apertamente Del Turco sulla gestione della Sanità e si informi il Dottor Antelli, prima di aggredire verbalmente
chi fa politica per passione, da chi partirono le prime denunce alle Procure della Repubblica dei quattro capoluoghi di
Provincia, sugli strani intrecci di Del Turco e soci con le case di cura.

Lo aiutiamo, ne ha bisogno. Erano a firma dell’allora segretario regionale di Rifondazione Comunista, Marco Gelmini.

Ma si risponda, non solo e non tanto per noi, ma soprattutto per gli utenti, a queste semplici domande:

1-     Quando ci si vanta di pareggio di bilancio della sanità abruzzese, si tiene conto della mobilità passiva (50 milioni di
euro per il solo 2010, con logiche previsioni ancora più nere per l’anno in corso)? O si fa finta di nulla? Perché non dite alla
popolazione che la maggior parte di questo debito è causato dalla ASL di Teramo?

Attenti quindi ad autocelebrare fantomatici pareggi di bilancio. Gli utenti, che sono poi quelli che vi pagano lo stipendio, si
domandano se il  vero obiettivo di  un Sistema  Sanitario  Regionale è quello  di  curare i  cittadini  o  quello  di  autocertificarsi
fantastici bilanci,  mentre i cittadini per curarsi devono andare fuori asl o addirittura fuori regione.

2-     Sono anni che si parla e sparla di un ospedale nuovo per Giulianova. Ma il padre Antelli ben sa, o almeno dovrebbe, che
la gente non scappa da questo ospedale  perché è vecchio, (allora perché fare sale operatorie nuove, il PS, spostamenti
onerosi  di  Unità Operative?),  ma piuttosto per il  progressivo impoverimento di professionalità e tecnologie  della
struttura Giuliese.

O non se n’è accorto? Certo questa colpa non è solo dei politici di destra, ma va condivisa con i politici di centro-sinistra.
Certo in tal caso, doppia responsabilità dovrebbe assumersi chi era di centro sinistra nell’era di Del Turco ed ora è diventato
di centro destra nell’era di Chiodi. O no?

3-     L’esimio dottor Antelli (padre) alla richiesta, più che legittima, di quali attività resterebbero nel costruendo (?) nuovo
ospedale ha affermato che resterà un ospedale per acuti, il secondo della ASL teramana. E pensa così di eliminare i dubbi e
sospetti della nostra popolazione?  Ancora una volta non ha saputo che cosa rispondere. Vogliamo aiutarlo. E domandiamo
ancora quali reparti resteranno a Giulianova? Con che organici e con che ambiti di competenza? E per favorirlo ancora di più,
vogliamo conoscere quali saranno tra le patologie acute quelle che potranno essere curate nell’ospedale “d’imminentissima”
realizzazione.

Non abbiamo l’anello al naso! Non ci interessano le roboanti targhe attaccate davanti alle porte, con titoli e titoloni, gli
elenchi di fantasiose unità operative create più per compiacere amici di partito che per rispondere ad esigenze reali dei
cittadini. I quali cittadini, e i loro medici di base, vogliono e devono sapere per quali patologie potranno andare in quel
presidio, e per quali dovranno recarsi altrove.

4-     Perché questa nuova (?) classe “politica” non ha il coraggio di dire onestamente che dietro alla propagandata promessa
(e tale questa è, esimio dottor Antelli, sino alla compiuta realizzazione:una promessa) di 5 nuovi ospedali in Abruzzo, c’è la
manifesta intenzione di un loro reale ridimensionamento. Del quale si potrebbe anche discutere se ci trovassimo di fronte a
gente capace di programmare percorsi di deospedalizzazione, di pensare, e realizzare seriamente, una reale integrazione
con la medicina del territorio, di adeguare alle mutate esigenze (ma ve ne siete accorti?) l’offerta di riabilitazione, assistenza
domiciliare, e tutela delle categorie più esposte e deboli.
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Il tutto basato su seri studi epidemiologici più che da necessità elettorali.

5-     Sa bene il dottor Antelli (padre) che nell’ospedale di Giulianova i primari sono quasi scomparsi del tutto. Certo anche
all’epoca del suo amico Del Turco, ma poi non sono stati rimpiazzati nemmeno nell’era del suo neo amico Chiodi.  E’ chiaro
che se si assumono professionisti questi poi vanno pagati. E se l’obiettivo unico del sistema Chiodi è risparmiare (sulla pelle
dei cittadini che pagate le tasse poi devono ripagare per ricorrere a prestazioni private, spesso anche nell’ospedale pubblico,
per potersi curare in tempi accettabili,) allora ben si capisce il disinteresse a trovare il modo (non ci si dica che lo impediva
la legge) di assumere, perché sappiamo che un modo si trova sempre se si vuole.

6-     Nonostante le grandi capacità di costruzione della destra italiana (vedi il bellissimo ponte sullo stretto di Messina), ci si
dica qual è la tempistica (vera!) del nuovo ospedale. E il cronoprogramma dei lavori. E che cosa si intende fare dell’ospedale
vecchio sino al giorno dell’inaugurazione? Per le assunzioni del personale e l’acquisto delle tecnologie aspettiamo il nuovo
ospedale? E ai malcapitati che hanno la sventura di ammalarsi in questi anni (4-5, 10?), diciamo di aspettare la realizzazione
del nuovo ospedale per curarsi? Chi può rispondere?

7-     Che i neo liberisti di casa nostra, si preoccupino allora, al di là delle trovate pubblicitarie, di trovare bravi professionisti,
di assumere personale del comparto (ridotto al lumicino e sottoposto a un lavoro massacrante, tutto a scapito di qualità,
sicurezza e possibilità di accoglienza adeguata alle aspettative dei nostri tempi), di acquisire nuove tecnologie, di investire in
formazione del personale di ogni ruolo. E stiano certi che i cittadini non andranno a curarsi fuori.  Anche se le mura
dell’Ospedale di Giulianova restassero quelle che sono, o quasi…!

8-     Un’ultima cosa. Il dottor Antelli-padre, ex primario ginecologo, e ora direttore sanitario aziendale, deve chiarire se
quando parla lo fa come esponente politico della maggioranza di destra o, invece, lo fa come dirigente sanitario pagato con i
soldi di tutti gli utenti, anche quelli di sinistra, e non solo con quelli di una parte della utenza. Un po’ di chiarezza è d’obbligo.

Ecco perché, con sorpresa e con altrettanta amarezza, abbiamo  registrato quella che, benevolmente, non esitiamo a
definire  una  caduta  di  stile,  da  parte  del  PDL   Giuliese.  Mandare  in  una  trasmissione  radiofonica  il  dr.Antelli  figlio  al  solo
scopo di farsi  bello annunciando  la nascita di un nuovo Ospedale, la cui costruzione  vede come dirigente sanitario
referente  il   padre ha del   patetico.  L’irruzione in  trasmissione del  dr.  Antelli  padre,  improvvisato salvagente delle
farneticazioni del figlio,  relegato al ruolo di un“trota BOSSI” qualunque, è invece semplicemente ridicola.

Partito della RIFONDAZIONE COMUNISTA

GIULIANOVA

Giulianova. Giovane Italia: totale disappunto nei confronti della
condotta dell’Assessore, Roberto Mastrilli
GIOVANE ITALIA GIULIANOVA

12/09/2011

In merito alle dimissioni dell’Assessore Mastrilli, poi immediatamente ritirate, la Giovane Italia Giulianova intende esprimere
il suo totale disappunto nei confronti della sua condotta, perfetto esempio della politica di questa maggioranza, arrogante e
priva di alcun rispetto nei confronti dei cittadini giuliesi.

L’ultimo esempio lo ha portato l’Assessore ai Lavori Pubblici Mastrilli, il quale, giocando con le istituzioni come un bambino
col proprio giocattolo, annuncia le dimissioni e poi le ritira a distanza di poche ore.

La  cosa  grave,  ne  siamo convinti,  sono  le  giustificazioni  addotte  a  tale  scelta,  ovvero  la  presunta  mancanza  di  fondi  tolti
dallo stato.

Crediamo che sia ora di dire basta a certe falsità che hanno il solo scopo di ingannare i cittadini: la verità, peraltro sotto gli
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occhi di tutti, è che le opere pubbliche sono pessime sia dal punto di vista qualitativo che architettonico e, spendere male i
soldi, si sa, è come sprecarli!

Che dire poi dei costi comunali fuori controllo? Piscina comunale, mercato ittico: sprechi impossibili  da tollerare in un
momento di crisi come questo.

Senza contare quanto costa la fallimentare gestione dell’immondizia!!

E’ ora di dire basta a ipocrisie e piagnistei: La Giunta comunale ha il dovere di rimboccarsi le maniche, ridurre gli sprechi e
ottimizzare le risorse, assumendosi la RESPONSABILITA’ delle scelte che compie.

DIRETTIVO GIOVANE ITALIA GIULIANOVA

Giulianova. Eventi e corsi al Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Sempre sorriso
Chico, Lucrezia, Marisa, Paolo, Rosa & Roberto

**********************************************

CORSO DI EDITORIA E GIORNALISMO

“I mestieri della stampa e dell’editoria”

A partire dal 19 ottobre 2011

La rivista internazionale letteraria Storie, edita da Leconte, (premiata negli Stati Uniti dal Writer’s Digest come migliore
rivista letteraria internazionale) organizza presso i locali del nostro Circolo, a partire dal prossimo mese di ottobre, un CORSO
DI EDITORIA E GIORNALISMO aperto a chiunque desideri approfondire l’arte della scrittura in una prospettiva professionale…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=647

**********************************************

CORSO DI DIZIONE FONETICA
“La lingua, il gioco, il teatro”
A partire da novembre 2011

Il corso assolutamente alto, di valore assoluto, si distingue da qualsiasi altro tipo di esperienzialità, giacché, di fatto, si ispira
ad un collaudo quarantennale di laborialità e ricerca continua di palcoscenico, di registrazione, di confronto e contatto con le
fonti guaritrici del respiro umano, una di queste e’ la grande esperienza di studio con la ricercatrice americana Judith Kravitz,
fondatrice del Trasformational Breath Foundation, di cui il Maestro Vincenzo Di Bonaventura (attore che terrà il corso) si
onora di esserne autorizzato come Facilitatore certificato…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=648

**********************************************
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Da ottobre 2011
Corso pratico di fotografia digitale

Tecnica, teoria, uso delle luci e composizione dell’inquadratura

Il Circolo virtuoso “Il Nome della Rosa” ospita un corso pratico di fotografia digitale. Le lezioni inizieranno a ottobre 2011 e
saranno tenute dal fotografo Giovanni Lattanzi…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=530

**********************************************

Corso di pittura
“CALEIDOSCOPIO DI ANIME DI CRISTALLO”
A cura di: Laura GIANSANTE

Il Circolo virtuoso “Il Nome della Rosa” ospita (fuori sede, stavolta!) un workshop di introduzione alla pittura. Le lezioni
inizieranno…quando vi pare e saranno tenute dall’artista Laura Giansante…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=504

**********************************************

ACCADEMIA PUGILISTICA GIULIANOVA

Riapertura palestra Boxe Giulianova lunedì 12 Settembre 2011

Giulianova Palacastrum località Annunziata

Stagione sportiva 2011/2012 – Inizio allenamenti turno Paolo (lun + giov dalle 18.30 alle 20.30) – turno Luciano (lun + mer +
giov dalle 20.30 alle 21.30) – preparazione atletica – tecnica e scherma pugiulistica – lavoro al sacco – preparazione per
amatori  ed agonistica  –  combattimenti  ring –  soft  boxe (senza contatto  fisico)  –  ambo sessi  -qualsiasi  età  (anche bambini
delle scuole elementari) – per nuovi iscritti prime 3 lezioni gratuite – info 3385256410 . In Alto il Cuore

https://www.facebook.com/event.php?eid=138258129601855

**********************************************

Compagnia teatrale
“Il carrozzone”

PRESENTA

“Nin mi ci frìche chiù”

Commedia dialettale in  tre atti di
Antonio CAPUANI
Santa Margherita di Atri
Sabato 17 settembre
ORE 21:00

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=649

**********************************************
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Giulianova. Scuola di fumetto Adriatica. Aperte le iscrizioni.
Scuola di fumetto Adriatica. Aperte le iscrizioni.

Grazie all’assessore alla Cultura Nadia Ranalli  e all’assessore alla Pubblica Istruzione Nausicaa Cameli,  la scuola di
fumetto Adriatica riapre la propria sede di Giulianova presso la scuola media Bindi dando il via alle iscrizioni. Le lezioni
partiranno dal 1ottobre ed i ragazzi, suddivisi per fasce d’età, saranno immersi nel mondo professionale dei fumetti ed
impareranno l’arte delle immagini con il maestro Rossano Piccioni, direttore ed insegnante della scuola Adriatica, con
Mariagrazia  Petrino,  insegnante  di  Manga,  e  con  Simone Tiberi,  insegnante  di  anatomia  artistica.  La  scuola  sta
forgiando, nel corso degli anni veri e propri talenti. Alcuni allievi hanno trovato lavoro come insegnanti, altri hanno raggiunto
notevoli traguardi, come il giuliese Ugo Pepe, tra i finalisti del concorso internazionale “R. Leblanc” in Belgio. Oltre ad un
attestato di formazione e ai crediti formativi rilasciati a termine corso, il fiore all’occhiello della scuola è la possibilità offerta
agli  allievi di pubblicare i  loro lavori su una rivista a fumetti distribuita in Italia e che verrà presentata alla prossima
Luccacomics da Rossano Piccioni.

Le informazioni concernenti la Scuola del fumetto, che oltre a quella di Giulianova dispone di sedi nel resto dell’Abruzzo e
nelle Marche (Martinsicuro, San Benedetto, Grottammare, Ancona, Civitanova Marche), possono essere reperite attinte
tramite il sito www.scuoladifumetto.net. ovvero telefonando al numero 320 – 420.52.20.

Giulianova. L’assessore Mastrilli: “Dimissioni no. Sconforto si per
le scarse risorse che ci costringono a fare miracoli”.
L’assessore Mastrilli: “Dimissioni no. Sconforto si per le scarse risorse che ci costringono a fare miracoli”.

“Si, è vero: ho presentato le mie dimissioni. Un gesto dettato non da sfiducia nei confronti del sindaco Mastromauro, che ha
tutto il mio apprezzamento per quanto ha fatto e sta tuttora facendo, né da frizioni di alcun genere nella Giunta o nella
maggioranza”. L’assessore ai Lavori pubblici Roberto Mastrilli intende chiarire le ragioni delle dimissioni presentate nella
mattinata di ieri e poi ritirate. “Sia chiaro. La mia scelta è stata dettata dallo sconforto per le scarse risorse che costringono il
nostro, come la stragrande maggioranza dei Comuni, a fare i salti mortali, quando non addirittura i miracoli, per garantire
manutenzioni e opere pubbliche. Da un lato – continua l’assessore Mastrilli – la crisi che ci stringe in una morsa, dall’altro le
scelte scellerate del Governo che, per quanto concerne Giulianova, ci hanno privato di risorse per 600.000 euro, e si arriverà
nei prossimi due anni ad un taglio di quasi un milione. Senza contare i nuovi tagli previsti nella nuova manovra finanziaria
del Governo. In queste condizioni, come si può andare avanti dando risposte ai cittadini? Sinora abbiamo stretto i denti, e
siamo riusciti comunque a realizzare opere attese da anni, persino da decenni, eliminando situazioni stagnanti. E’ stato
dunque, lo ripeto, un momento di sconforto. Inevitabile per chi ha a cuore il bene della città e cerca di adempiere al meglio i
compiti assegnati, dei  quali – conclude Mastrilli – ringrazio ancora il sindaco, che ha sempre creduto in me”.      

Giulianova. Carabinieri: Uccide un piccolo gatto con un bastone,
DENUNCIATO DAI CC.
GIULIANOVA
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UCCIDE UN GATTO

DENUNCIATO DAI CC.

I Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile della Compagnia di
Giulianova, nella mattinata di ieri hanno identificato e denunciato a piede
libero alla competente Autorità Giudiziaria, D.B.I., classe 1932, residente
a Giulianova, resosi responsabile di uccisione di animali. Verso le ore
11.00, sono giunte presso la Caserma di Giulianova, più richieste di
intervento telefonico da parte di alcuni cittadini, i quali stavano
assistendo ad una scena crudele: l’uccisione in diretta di un piccolo gatto.
Immediatamente gli uomini dell’Arma sono giunti sul posto, ma per il piccolo
felino non vi è stata nulla da fare. Sul posto sono giunti gli uomini della
polizia veterinaria di Giulianova, che dopo aver constatato il decesso
dell’animale, lo hanno prelevato per gli adempimenti previsti dalla legge. I
Carabinieri hanno accertato che l’uomo lo aveva dapprima colpito più volte
con un bastone, per poi finirlo schiacciandolo con un piede. Il macabro
episodio potrebbe non essere isolato. I militari stanno anche verificando
l’ipotesi che si tratti di un delitto seriale. Alcuni residenti hanno
riferito che nei giorni scorsi vi era stata una cucciolata in quella zona,
ma dei piccoli gatti pare non ci sia più alcuna traccia.

Giulianova. Sabato prossimo 10 settembre, ore 11:00, nei locali
del  Circolo  Nautico  “Vincenzo  Migliori”  di  Giulianova  Lido,
lungomare Spalato, si terrà una conferenza stampa avente per
tema  la  recente  impresa  sportiva  che  ha  visto  protagonisti
Gabriellino  Fioravante  Palestini  e  l’ex  magistrato  Gianfranco
Iadecola.
Sabato prossimo 10 settembre, ore 11:00, nei locali del Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” di Giulianova Lido, lungomare
Spalato, si terrà una conferenza stampa avente per tema la recente impresa sportiva che ha visto protagonisti Gabriellino
Fioravante Palestini e l’ex magistrato Gianfranco Iadecola. Sarà presente anche il notaio Antonio Albini, testimonial

della traversata in pattino dell’Adriatico compiuta dai due atleti, oltre ad alcuni artisti giuliesi che hanno realizzato un’opera
dedicata allo stesso Gabriellino. Nel corso dell’incontro verrà resa nota la prossima fatica di Fioravante Palestini in cantiere
per i1 2012.
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Cordiali saluti

Giulianova, lì 8 settembre 2011

Giulianova. Il mare è un risorsa immensa per l’uomo
Il mare è un risorsa immensa per l’uomo che prende forma e direzione a secondo della gestione che ne viene fatta dall’uomo
e in questo caso il coordinatore Federpesca Abruzzo Walter Squeo lancia un allarme molto serio a secondo della prospettiva
da cui si guarda ed è la numerosa presenza di tonno rosso nelle acque dell’adriatico e soprattutto difronte alla propria costa
teramana, a rafforzare questa tesi è lo stesso armatore veterano della pesca al tonno rosso Arnaldo Camplone comandante
dell’unità di  pesca mp ANTONELLA LUCE ,  il  quale afferma che la presenza di  questi  grossi  pelagici  i  quali  sono dei veri  e
propri predatori mangiano grandi quantità di pesce di tutte le varietà e cosi questo potrebbe essere un altro motivo che va
ad infierire sull’impoverimento del pesce azzurro nelle nostre acque.

In questo momento i tonni rossi possono essere pescati ma in minime quantità dai pescherecci siciliani che sono attrezzate
di palangaro, basti pensare che tali specie per arrivare ad un peso di 30 kg devono mangiare una quantità di pesce che va
dai 16 mila ai 18 mila kg di pesce, quindi tantissimi banchi di piccoli pesci vengono sterminati da questi voraci predatori e
poi il tonno rosso comincia a riprodursi a 3 anni perciò il ragionamento è lampante e la deduzione logica a che servono i
soliti fermi biologici se ci sono i tonni che fanno razzia ai fondali???

Allora pensiamo a trarne frutto da questa presenza nel nostro mare abruzzese con questa crisi che ci troviamo ad affrontare
, sfruttiamo la pesca del tonno rosso in modo tale da poter ammortizzare i gravi colpi che la crisi ci sta affligendo, questo è
un appello che facciamo ai politici che di mare non vivono ma vivono di carte e burocrazia .

L’armatore Arnaldo Camplone a causa dei regolamenti europei dovrà demolire la propria tonnara praticamente è l’ultima
tonnara abruzzese tutto ciò per seguire alla lettera le leggi comunitarie quando poi il mare si affolla di tonno rosso e tutto ciò
non è un beffa???

Pensate  che  a  pochi  chilometri  da  noi  difronte  alla  nostra  costa  e  praticamente  in  Croazia  questi  signori  agiscono
liberamente senza seguire nessuna regola o regolamento pescando di tutto per non parlare del Giappone  i quali addirittura
pescano anche i nostri carissimi amici delfini.

Effettivamente da noi si sta facendo di tutto per distruggere il mondo peschereccio applicando alla lettera i vari regolamenti
comunitari redatti all’epoca da qualcuno che di mare non conosceva nulla se non un posto dove andare in vacanza d’estate!

FEDERPESCA

WALTER SQUEO

Giulianova. La memoria breve e l’approssimazione di alcuni,  la
precisione nostra.
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La memoria breve e l’approssimazione di alcuni, la precisione nostra.

Gran brutta cosa l’approssimazione. Secondo il consigliere Gianluca Antelli, il sindaco non avrebbe inserito tra i punti del suo
programma la realizzazione del nuovo ospedale. ERRATO. Questo obiettivo è perfettamente indicato nel punto 2, a pagina 5,
del programma Giulianova 2020, che il consigliere Antelli non ha avuto la bontà di andare a vedere limitandosi alla versione
sintetica. E in ogni caso il solerte consigliere, cui pensiamo non difetti una certa dimestichezza con internet, avrebbe potuto
leggere la stessa cosa sul sito web del Comune, nella sezione dedicata alla attuazione del programma, sezione welfare
locale, punto 2. Insieme con l’approssimazione, la memoria breve. Dimentica infatti il  consigliere Antelli, attaccando la
decisione presa durante la sindacatura Ruffini di optare per la ristrutturazione dell’ospedale invece della edificazione di una
nuova struttura, che nella maggioranza politica che sosteneva il sindaco Ruffini, avallando quindi quella decisione, c’era un
altro Antelli, Camillo, papà del nostro smemorato consigliere. Quello stesso Camillo Antelli il quale, candidatosi nel 2005 in
appoggio a Del Turco, e nell’aprile 2008 partecipe, come esponente del centro-sinistra, alla manifestazione di inaugurazione
della nuova sala operatoria del nostro ospedale da parte dell’allora ministro Livia Turco, sette mesi dopo, a novembre,
compare come candidato per Teramo, nelle liste dei Liberalsocialisti, in appoggio questa volta al candidato governatore del
centro-destra Gianni Chiodi.

Ma smemorata  ci  sembra anche il  consigliere  Laura Ciafardoni,  che oggi  plaude al  centro-destra  e  ad Antelli  padre
tessendone lodi sperticate, mentre ieri, lei che era assessore con Claudio Ruffini, non ebbe difficoltà alcuna a ritenere giusto
e confacente optare per la ristrutturazione dell’ospedale invece della realizzazione di un nuovo nosocomio.

E allora bisogna pur dire che a fronte della memoria breve e delle approssimazioni, bisogna contrapporre la precisione. La
nostra.

Lista civica “Per Francesco Mastromauro”

Giulianova. Le due sponde dell’Adriatico più vicine con il Progetto
“Adri-Seaplanes”
Le due sponde dell’Adriatico più vicine con il Progetto “Adri-Seaplanes”

A  Giulianova,  presso  l’Ente  Porto,  primo  Meeting  internazionale  del  progetto  pilota,  finanziato  nell’ambito  del  Programma
comunitario CBC IPA Adriatico,  che vede la Provincia di  Teramo come capofila.  Tra i  porti  dei  Paesi  partner (Italia,  Grecia,
Montenegro, Croazia e Albania) sarà stabilito un sistema di collegamenti veloci tramite idrovolanti; dall’estate 2012 saranno
testati i primi voli.

Al  via  le  attività  del  progetto  “Adri-Seaplanes”,  finanziato  nell’ambito  del  programma  comunitario  di  Cooperazione
transfrontaliera “CBC IPA Adriatico”. E’ in corso di svolgimento in questi giorni (8 e 9 settembre), presso l’Ente Porto di
Giulianova, il Meeting internazionale (Kick-Off Meeting), che segna l’inizio delle attività progettuali, con la partecipazione dei
partner da Grecia, Montenegro, Croazia e Albania. Obiettivo principale del progetto è appunto quello di   sperimentare nel
bacino adriatico-mediterraneo un sistema di collegamenti veloci e a basso impatto ambientale tra i porti dei Paesi partner
tramite l’impiego di idrovolanti. Il porto di Giulianova sarà quello da cui partiranno le nuove rotte verso Valona, Bar, Pola,
Brindisi e Corfù, attraverso il noleggio di un mezzo da 19 posti.

Saranno  testati  già  dall’estate  2012  i  primi  voli,  come  annunciato  oggi  nel  corso  della  conferenza  stampa  con  la
partecipazione del Presidente della Provincia, Valter Catarra, l’Assessore alle Politiche comunitarie, Davide Calcedonio Di
Giacinto, il presidente dell’Ente Porto, Pierangelo Guidobaldi, e l’assessore Archimede Forcellese del Comune di Giulianova.
Presenti  anche il  manager del  progetto,  Giochino dell’Olio,  e  l’ing.  Giovanni  Giorgioni  della  Direzione Infrastrutture e
Aeroporti dell’ENAC (l’Ente Nazionale per l’Aviazione Civile).

“Ci inseriamo con questo progetto – ha spiegato il Presidente Catarra – nell’ambito di una visione strategica, che è quella
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della macroregione mediterranea-adriatica a cui l’Europa guarda con grande interesse. Si viene così a stabilire un rapporto
di cooperazione e di collegamento tra popoli, che è poi lo spirito del programma IPA. Dal punto di vista della Provincia di
Teramo, l’importanza del progetto risiede anche nel riconoscimento del porto di Giulianova come porto dell’intero territorio
provinciale”.

Discorso prontamente raccolto dal presidente dell’Ente Porto.

“Il Porto di Giulianova è una realtà in espansione – ha commentato Guidobaldi – che è ormai arrivato a raggiungere quota
500 posti barca; questo a mio avviso rende non più procrastinabile il suo riconoscimento, anche sostanziale, come porto
della provincia. Da parte del nostro Ente, come stazione appaltante, piena disponibilità di tutte le strutture e infrastrutture
per facilitare l’effettuazione delle pratiche connesse alla sperimentazione delle nuove linee di collegamento”.

Dei collegamenti, come spiegato dai tecnici, il project manager Dell’Olio e l’Ing. Giorgioni, che non incontrano particolari
difficoltà tecniche, ma necessitano solo di un’armonizzazione e un coordinamento delle vigenti normative in materia.

“In questo senso – ha spiegato Dell’Olio – è molto importante la presenza nel partenariato dell’ENAC, soggetto regolatore
delle attività di trasporto aereo in Italia.  Allo stato attuale ci  sono molti  stimoli  imprenditoriali  all’apertura di linee di
collegamento tramite idrovolanti, ma è necessaria una forte azione di supporto pubblico. Questi mezzi si prestano, infatti, ad
essere utilizzati per un’ampia gamma di finalità: turismo di nicchia o di tipo business o anche con finalità di soccorso, con un
forte abbattimento dei costi rispetto, ad esempio, a quelli dei voli in elicottero”.

La novità principale del progetto è che ADRI-SEAPLANES non si basa su meri studi di fattibilità: parte del budget è destinata
ad azioni dimostrative con la creazione di una linea di volo di progetto, piattaforme, sistema radio e boe, un sistema comune
on-line di prenotazione e, in generale, ad attrezzare ogni porto partner con tutte le infrastrutture necessarie per permettere
la sperimentazione della linea di volo, che verrà operata attraverso il noleggio di un idrovolante. Il progetto prevede, inoltre,
di assistere i porti coinvolti nella richiesta di autorizzazione per idroscalo di classe II, ossia senza la necessità di torre di
controllo, ma con un semplice servizio di informazione al volo tramite persona via radio.

Gli altri partner del progetto sono: la Regione Puglia, l’Autorità portuale di Brindisi, l’ENAC (Ente Nazionale per l’Aviazione
Civile), il Porto di Bar (Montenegro); il Ministero dei trasporti del Montenegro, il Porto di Pula (Croazia), la Prefettura di Corfù
(Grecia), il Porto di Valona (Albania). L’importo complessivo assegnato al progetto è di 2 milioni di euro: la quota per le
attività che saranno realizzate direttamente dalla Provincia è di 575mila euro; i tempi di realizzazione 24 mesi.

.
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